
Судостроитель: CRUISERS YACHTS

Год постройки: 2015

Модель: Моторная яхта

Цена: $449,000 USD

Местонахождение: United States

Длина общая: 41' (12.5mm)

Ширина: 13

Макс. осадка: 3' 9" (1.14mm)

Крейс. скорость: 24 Knots Kts. (28
MPH)

Макс. скорость: 35 Knots Kts. (40
MPH)

2015 CRUISERS YACHTS 41 CANTIUS
— CRUISERS YACHTS

Купить 2015 Cruisers Yachts 41 Cantius — CRUISERS YACHTS  а также выбрать подходящую вам яхту из
нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания
Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно
сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту 2015 Cruisers Yachts 41 Cantius — CRUISERS YACHTS  а также
проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по
телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
The Cantius models are among some of the most well built, laid out and equipped
express cruisers on today's market.Someday 2 is a beautiful and well maintained
example of this highly popular design, that PowerBoat Guide states, "is a surprisingly
spacious 41 footer with a fully enclosed pilothouse, expansive cockpit, and a very large
midship guest stateroom with twin bunks and a private head".They go on to speak
glowingly of this great design!She's extremely well equipped with the best of electronics
from 2015 and loads of goodies.Factory comments: With the sporty 41 Cantius, you'll
never again be in search of the water's most exciting venue. The 41 is it. Designed with
features and amenities that create the perfect atmosphere for entertaining, you're the
host with the most at any dock. It's all a result of the 41's much-lauded open-concept
layout, which invites everyone to participate in the experience and stay connected.

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2015

Год постройки: 2015 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 41' (12.5mm) Ширина: 13

Макс. осадка: 3' 9" (1.14mm)

Размеры

Крейс. скорость: 24 Knots Kts. (28
MPH)

Макс. скорость: 35 Knots Kts. (40
MPH)

Вместимость воды: 75 Gallons Вместимость сточного бака: 50 Gal
Gallons

Объем топливного бака: 300 Gal
Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 2 Всего ком. состава: 2

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass Комплектация корпуса: Modified V-
Hull

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: Volvo Penta

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе

2015 Cruisers Yachts 41 Cantius — CRUISERS YACHTS Страница 4 из 18

Андрей Шестаков
ShestakovYachtSales.com

Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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